

総合的な学習の時間 地域探究学習 幌延の魅力 再発見 ! VOL.5

令和7年1月30日

幌延中学校の1年生17名です。現在、私たちは総合的な学習の時間で地域探究学習を進めています。地域探究学習とは、『自分たちの住んでいる町をテーマに、課題を設定し解決に向けて情報収集、分析、意見交換など行いながら、地元について学んでいく』という学習です。

私たちは、探究テーマを『幌延町の良い所』と設定し、生まれ育った幌延町について調べ学習を行っています。今回は地域おこし協力隊の方々に、幌延町についてインタビューをしてみました。その活動の中で、気づいたことや感じたことをまとめてみました。町民のみなさんにも一部を紹介しようと資料を作成しました。ぜひご覧ください。

寺島 一汰

幌延町の魅力は、自然が豊かで地域の方々が優しいところです。一方で、聞き取りを通じて、幌延町がさらに良い町になるには、洋服屋や飲食店を増やすことが必要だと感じました。そのためには、新しくお店を始めたい人を募集し、町がしっかり補助してサポートする仕組みが大切だと思います。

自然豊かな場所で暮らしたい人や自分のお店を持ちたい人を受け入れ、支援していくべきではないでしょうか。

誰もが『幌延町は住みやすい町だ』と思えるような場所になったら素敵だと感じました。



長山 宗太郎

地域おこし協力隊の農業支援部門で活躍されている竹中さんは、『幌延町は町民の皆さんのが温かく、たくさんのこと教えてもらいました』と仰っていました。このお話を聞いて、幌延町は町民と連携して楽しく仕事ができる、素晴らしい町だと改めて感じました。

また、『美味しい乳製品を作るためにどのような工夫をしているのですか?』と質問すると、牛に与える餌の時間を固定したり、牛が快適に過ごせる環境を整えたりと、牛に負担をかけないよう工夫していると教えていただきました。牛の品質を高めるために、多くの努力をしてくださっていることが分かり、とても感心しました。

西村 歩乃

地域おこし協力隊の竹中さんのお話を聞いて、幌延町は自然が豊かで町民の方々が優しく、暮らしやすい町だと改めて感じました。協力隊の方々がそんな町の魅力を感じて幌延町で働くことを選んだと知り、とても嬉しく思いました。

また、「牛を飼う上でどんなことに気をつけていますか?」と質問したところ、搾乳の工程では特に清潔さを保つことを心がけていると教えていただきました。さらに、健康な牛を育てるために日々細かな管理が必要だということも知りました。牛を飼うのは大変な仕事ですが一生懸命取り組んでいる姿勢に感動し、学びの多い時間になりました。

総合的な学習の時間 地域探究学習

幌延の魅力 再発見！ VOL.6

令和7年1月30日

幌延中学校の1年生17名です。現在、私たちは総合的な学習の時間で地域探究学習を進めています。地域探究学習とは、「自分たちの住んでいる町をテーマに、課題を設定し解決に向けて情報収集、分析、意見交換など行いながら、地元について学んでいく」という学習です。

私たちは、探究テーマを『幌延町の良い所』と設定し、生まれ育った幌延町について調べ学習を行っています。今回は地域おこし協力隊の方々に、幌延町についてインタビューをしてみました。その活動の中で、気づいたことや感じたことをまとめてみました。町民のみなさんにも一部を紹介しようと資料を作成しました。ぜひご覧ください。

藤門 勇翔

地域おこし協力隊員の竹中さんは、「幌延町は自然が豊かで、人が優しく過ごしやすい町だ」と話していました。私もインタビューを通じて、幌延町が住みやすく、景色の美しい町だと実感しました。

酪農について竹中さんは、最初は興味本位で始めたものの、町の人々が色々教えてくれたおかげで、仕事がやりやすいと感じているそうです。また、「牛乳は一日にどのくらい生産されますか?」と質問したところ、牛80頭で2000~2500kgが生産されると教えていただきました。将来は、新鮮で高品質な牛乳を作ることを目指しているとのことで、その情熱に感心しました。



宮本 光

元地域おこし協力隊員の貞廣さんはサロベツ原野の豊かな自然に魅力を感じ、幌延町に移住されたそうです。今回のインタビューを通じて、幌延町の魅力を改めて知ることができました。特に、人々が温かく、町の雰囲気が開放的である点を再確認しました。一方で、幌延町にはSNSを活用した「町の魅力発信」が十分ではないという課題も伺いました。このお話を受け、「トナカイ」を活用して町の魅力を広く発信する方法があるのではないかと考えました。

今回の活動を通じ、協力隊の皆さんのお話から多くを学び、幌延町の魅力を再発見しました。これをきっかけに、幌延の魅力をさらに深く考えたいと思います。



この度は、私たちのインタビュー活動にご協力いただき、誠にありがとうございました。お忙しい中、貴重なお話を聞かせていただき、心より感謝申し上げます。

皆様の活動への熱意や地域への想いを伺いながら、私たちも地域の魅力や可能性について深く考える良い機会となりました。いただいたお話を、今後の学びや活動にしっかりと活かしていきたいと思います。